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« Il sottoscritto chiede d'interrogare 
il ministro dell'istruzione pubblica, per 
conoscere : 

1°) per quali ragioni il provveditore 
agli studi della provincia di Bari ha ne' 
gato di autorizzare la nomina del signor 
De Nozza Giustino a segretario della Re-
gia scuola normale d'Altamura, nomina 
fatta dal direttore della detta scuola 
normale in forza dell'articolo 27 del Re-
gio decreto 5 agosto 1920, n. .1256, e 
della circolare ministeriale 3 gennaio 1921, 
n. l j 

2°) se ritiene legale, e non arbitraria 
e lesiva della dignità del capo d' istituto 
l'opera del detto provveditore. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Salvemini ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, 
ministro dell'interno, perchè informatosi 
dell'atteggiamento seguito dal commis-
sario di pubblica sicurezza di Cecina (Pisa) 
di fronte alle fazioni ed ai partiti locali 
voglia comunicarci se tale atteggiamento 
approva, e, nel caso - quanto mai lontano 
— negativo, quali provvedimenti abbia 
preso. (GVinterroganti chiedono la risposta 
scritta). 

« Corsi, Bisogni, Capocchi, Salvatori 
Luigi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare 
il'fpresidente del Consiglio dei ministri, 
ministro dell'interno, per sapere, se fra 
le funzioni dei Reali carabinieri di Colle-
salvetti (Pisa) sia pure quella - dai medesi-
mi esercitata - di « affissatori pubblici » 
di manifesti fascisti. {GVinterroganti chie-
dano la risposta scritta). 

« Corsi, Capocchi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare 
il ministro della marina, e il presidente del 
Consiglio dei ministri, ministro dell'in-
terno, per sapere le ragioni per le quali, 
contrariamente alle clausole ed allo spi-
dell'accordo di Abbazia, nonché alle for-
mali assicurazioni del generale Caviglia 
che sarebbero stati amnistiati tutti i 
reati militari, che hanno avuto per mo-
vente la causa di Fiume, vengano trat-
tenuti in prigione e sottoposti a procedi-
mento penale i militari della Regia ma-
rina, che facevano parte degli equipaggi 
delle navi passate a Fiume: Bronzetti, 
Esperò, 68 P. N. e quelli della Regia nave 

Marsala, mentre altri condannati già 
precedentemente per identica causa, non 
sono stati ancora amnistiati. (Gì'inter-
roganti chiedono la risposta scritta). 

« Bárrese, Manes, Coda, Muzi, Feder-
zoni, Russo, Susi, Mancini, Gaspa-
rotto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare 
il ministro delle finanze, per sapere se 
gli consti che colla cessazione del mono-
polio del caffè sarebbe stato ceduto al 
Governo una gran quantità di caffè, di 
valore ingente, deperito. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Lombardi Giovanni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare 
il Governo, sulle condizioni economiche 
del clero. 

« Marconcini ». 

P R E S I D E N T E . Le interrogazioni te-
sté lette saranno inscritte nell'ordine del 
giorno, e svolte al loro turno, trasmetten-
dosi ai ministri competenti quelle per le 
quali si chiede la risposta scritta. 

Così pure l'interpellanza sarà iscritta 
nell'ordine del giorno, qualora il ministro 
interessato non si opponga nel termine 
regolamentare. 

Sull'ordine del giorno. 

MANCINI. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
MANCINI. Chiedo che sia iscritto 

nell'ordine del giorno di domani lo svol-
gimento della mia proposta di legge sullo 
stato giuridico ed economico dei sanitari 
delle manifatture. 

P R E S I D E N T E . Non opponendosi il Go-
verno, rimane così stabilito. 

F E D E R Z O N I . Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
F E D E R Z O N I . Domando che sia 

iscritto nell'ordine del giorno di domani lo 
svolgimento della mia proposta di legge: 
provvedimenti per le cattedre di cli-
nica psichiatrica. 

P R E S I D E N T E . Non opponendosi il 
Governo, rimane così stabilito. 

FULCI . Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
FULCI . Chiedo che sia iscritto nel-

l'ordine del giorno di domani lo svolgi-
mento della mia proposta di legge per la 


